

やまびこだより



1. いよいよ2学期がスタートします！

暑い夏が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

6月12日(水)の保護者会、並びに7月10日(水)からの懇談会へのご参加ありがとうございました。ご家庭での様子を伺い、また、やまびこでの様子をお話しし、保護者のみなさまと子どもたちの状況を共有することができました。また、心理カウンセラー吉田先生も保護者会に同席され、「成功体験を重ね、褒めることで自尊感情を高めてあげてください・・・子どもを信じてもらいたい!」とアドバイスをいただきました。

夏休みには、6日間の学習会を実施しました。暑さのせいか参加者が少なかったように感じましたが、自宅でがんばっているのだろうと、やまびこから声援を送っていました。宿題は終わったでしょうか。3年生は9月10日(火)市内一斉に学習到達度調査(実力テスト)が実施されます。今までの力を十分に発揮してください。

また、2学期は3年生にとって進路決定に向けての正念場です。夏休みから、高等学校の入学説明会・オープンスクールがぞくぞくと開催され、見学に行ったことと思います。3校・4校と見学・説明会に参加し、学校のカリキュラム・単位・登校日数・雰囲気・学校行事・通学時間など、自分に本当に合っているのかを自分の目で確かめ、自分で決定し、自分の進路をみつけて行ってください。

2. 8月の行事や体験活動 (都合により変更する場合があります。)

日	曜日	午前	午後
28	月	始業式	午後あり
29	木	夏期課題テスト (北1・2年、南全・天全・笹全)	
30	金	夏期課題テスト (北1・2年、松1・2年、天全・荒全)	



3. 9月の行事や体験活動 (都合により変更する場合があります。)

日	曜日	午前	午後	日	曜日	午前	午後
2	月		教数学	17	火	教英語	
3	火	教英語		18	水	やまびこ力UP (進路学習②)	
4	水	やまびこ力UP (冬野菜を植えよう①)		19	木	教国語	
5	木	教国語	茶道教室	20	金	教書道	スポーツ
6	金	教書道	スポーツ	24	火	教英語	
9	月	教数学	ものづくり	25	水	やまびこ力UP (食育②)	
10	火	3年実力テスト		26	木		
11	水	やまびこ力UP (冬野菜を植えよう②)		27	金	教書道	スポーツ
12	木	教国語		30	月		教数学
13	金	教書道	スポーツ				

4. 7月の体験活動

① 3日(水) やまびこカUP 夏野菜の収穫とサツマイモの苗植え

3日、夏野菜の収穫、サツマイモの苗植えとカレーの作り方講習会を実施しました。今年度はカレーパーティーが昨年度より一週間早く、トマトがまだ青々としていて、ミニトマトが数個収穫できただけでした。

ただ、キュウリは大きな立派なものが3本収穫できました。

サツマイモの苗⇒



キュウリの収穫⇒



キュウリの花⇒



② 5日(金) カレーパーティー スワンホール調理室にて

5日、スワンホール調理室にて、カレーパーティーを実施しました。

当日、小学生は食材の買い出しを体験。重い食材を手分けして持ち、スワンホールまで運んでくれました。食材がそろったところで、洗い、切るといった作業を小学生も含め班ごとに進めていきました。

包丁は危ないからと念を押していましたが、みんな上手に包丁を使いこなしていたことに感心しました。

サラダは男性班が担当。やまびこの畑で収穫したキュウリとミニトマトも加わり、豪華なサラダが出来上がりました。

カレーをコトコト煮込んで、さあできあがり・・・みんなで美味しくいただきました。

みんなの笑顔と共に、話も弾み、五感で食事を味わえた1日となりました。



③ 8日(月) ものづくり

7月8日、石堂先生による第4回ものづくり講習会が実施されました。

ドリルやノコギリを使うのにも慣れて、子どもたちはそれぞれに工夫を凝らした「ものづくり」を体験しました。

個性を感じる作品に仕上がりました⇒



④ 9日(火) スワンスポーツ

スワンホール体育館にて、バドミントンを楽しみました。今月は、バドミントン経験者の方に、ご指導いただき、専門的なご指導と的確なアドバイスをたくさん受け、さながら部活動のようでした。

二人でシャトルを打ち合い、汗だくになって練習にも熱が入りました。4月からはじめた子どもたちもラリーが続くようになり、バドミントンが楽しくなったと口をそろえて話していました。今後の上達が楽しみです。



⑤ 10日(水) やまびこカUP 「情報モラル教室」 丸山憲香氏

10日、阪神北少年サポートセンター職員の丸山憲香氏をお招きし、夏休み前に「情報モラル教室」を開催しました。スマートフォンは今日、誰にとっても無くてはならないものです。携帯電話やスマートフォンの使用上のルールやマナー、ネット上のトラブルの実例、リスクを回避する方法など、身近な実例を挙げて分かりやすく話していただきました。夏休みは開放的になり、心に隙ができやすい時期です。

犯罪に巻き込まれないよう、自身のモラルを高めていきたいものです。



⑥ 19日(金)終業式

19日、1学期終業式が行われ、山下総合教育センター長よりお話がありました。

1学期を振り返り、「毎日、いいことや悪いことは起きるものですが、自分が取り組んだことは心や頭や体に残り、自信につながります。

夏休みも焦らず、一つずつ何かに取り組んで、頭や体や心を成長させてほしいと思います。」と話されました。